



最終ランナーと一緒にみんなでゴールを目指して走る安代小学校の生徒たち

ど6部門に分かれ、初秋の安比高原を駆け抜けました。同日は曇りで気温もあまり上がりず、マラソンには絶好のコンディション。今回はゲストランナーとして、テレビでおなじみのふじポンさんやマンドリンシンガーの清心さんを迎えるました。それぞれチームの一員としてコースを走ると、沿道で応援する人たちや一緒に走ったほかのランナーから声援が送られ、会場は大いに盛り上りました。236チームが最後まで信頼のたすきをリレーし、制限時間の4時間30分以内に完走しました。

夏の夜はビアガーデンで盛り上がろう



バンド演奏を聴きながらビールを堪能

市商工会（高橋富一会長）は、8月12日にフーガの広場でビアガーデンフェスティバルを開催しました。このイベントは、大更地域のTMO（中心市街地活性化事業）として行われているものです。昼間は子どもたちの靴飛ばし大会やデュエルマステーズ大会などで会場を沸かせると、夜は大人たちがトミーズクラブバンドによる生演奏を聴きながら、生ビールを味わいました。

八幡平市

高原をたすきがつなぐレーマラン

あつぴりレーマラン2006は9月10日、安比高原を会場に開かれました。

このマラソンは今年で13回を数え、2キロの周回コースを4人から10人のチームでたすきをつなぎながら42・195キロを走るもので、全国的にも珍しい特色ある大会です。遠くは山梨県などからも参加者が一般や職場ファミリーな



号砲とともに一斉にスタートするランナー

市の交通安全関係者と岩手県警などは、8月11日に東北自動車道下り線の岩手山サービスエリアで、夏の交通安全キャンペーンを行いました。帰省客にリンドウやサルビアなどの花と市の観光パンフレットを手渡し、「気を付けて故郷へお帰りください」と声を掛けました。

ドライバーは思いがけないプレゼントに喜びつつ、安全運転を胸にハンドルを握り直しました。

ふるさとへ安全運転でお帰りください



リンドウなどを手渡して安全運転を呼び掛けました